



BAYONNE

RODÉOS URBAINS

ÇA SUFFIT!

Encore un Rodéo à moto qui se termine avec un policier blessé !!

Alliance Police Nationale souhaite un prompt rétablissement à notre collègue motocycliste percuté par un automobiliste en défaut de Permis, alors qu'il tentait d'interpeller le conducteur d'une motocross pratiquant du rodéo urbain, qui prenait la fuite.

SEULE LA JUSTICE PEUT ENDIGUER CE PHÉNOMÈNE

Nos collègues ont rempli leur mission en interpellant le conducteur du motocross.

À LA JUSTICE MAINTENANT DE FAIRE PASSER LE BON MESSAGE

**LA SEULE PRÉVENTION
FACE AUX RODÉOS URBAINS
C'EST LA CERTITUDE DE LA SANCTION !**

AGIR POUR NE PAS SUBIR

